
 
Mittagsmenü/Lunch Menu  

(Essensbestellung ab 11:30 bis 13:30) (order time from 11:30 to 13:30) 
 

Menu 1 SOGOGI DUPBAP 소고기 덮밥  
Mariniertes, gegrilltes Rindfleisch, serviert mit Gemüse, Reis und Kimchi 
Marinated, grilled beef served with vegetables, rice and kimchi.    

25.00 Fr. 

Menü 2 DAKGOGI DUPBAP 닭고기 덮밥 🌶 
Marinierter, gegrillter Pouletoberschenkel serviert mit Gemüse, Reis und Kimchi 
Marinated, grilled chicken thigh served with vegetable, rice and kimchi  

24.00 Fr. 

Menü 3 OJINGEO DUPBAP 오징어 덮밥 🌶 
Marinierter und gegrillter Tintenfisch serviert mit Gemüse, Reis und Kimchi. 
Marinated, grilled squid served with vegetables, rice and kimchi. 

25.00 Fr. 

Menü 4 GUNMANDU 군만두 🥩or 🥦 
5 frittierte Teigtaschen mit Rind- oder Gemüse Füllung, serviert mit einem kleinen Salat.  
5 fried dumplings with beef or vegetable filling, served with a small salad.  
Empfohlen für ein leichtes Mittagessen. Recommended for a light lunch. 

19.00Fr. 

Menü 5 JAPCHAE 잡채  Ⓥ🥦🥩 
Glasnudeln aus Süßkartoffeln mit Rindfleisch und Gemüse, oder nur Gemüse, serviert mit 
Kimchi. 
Glass noodles made from sweet potatoes with beef and vegetables, or only vegetables, 
served with kimchi.  

🥩24.00 Fr. 
 

    🥦22.00 Fr.  

Menü 6 YACHAE BIBIMBAP 야채 비빔밥  Ⓥ🥦🅖  
Reis im heissen Steintopf mit sechs verschiedenen Gemüsesorten und einem Spiegelei, 
serviert mit Gochujang (koreanische Chilipaste) und einer Beilage Kimchi. 
Rice served in a hot stone pot with six different vegetables and a fried egg, accompanied by 
gochujang (Korean chili paste) and a side of kimchi. 
Gluten Option: Ohne Pilz und Gochujang/ without mushroom and Korean chili paste  
Vegan Option: Ohne Spiegelei /without egg 

 
23.00 Fr. 

Menü 7 DAKGOGI BIBIMBAP 닭고기 비빔밥 🌶 
Reis im heissen Steintopf mit marinierter Pouletoberschenkel, sechs verschiedenen 
Gemüsesorten und einem Spiegelei, serviert mit Gochujang (koreanische Chilipaste) und 
Kimchi. 
Rice served in a hot stone pot with marinated chicken thigh, six different vegetables and a 
fried egg, accompanied by gochujang (Korean chili paste) and kimchi. 

 
25.00 Fr. 

Menu 8 SOGOGI BIBIMBAP 소고기 비빔밥  
Reis im heissen Steintopf mit mariniertem Rindfleisch, sechs verschiedenen Gemüsesorten 
und einem Spiegelei, serviert mit Gochujang (koreanische Chilipaste) und Kimchi. 
Rice served in a hot stone pot with marinated beef, six different vegetables and a fried egg, 
accompanied by gochujang (Korean chili paste) and kimchi. 

28.00Fr.  

Menu 9 UDON SUPPE 우동  🥩or 🥦 
Udon-Nudelsuppe mit Rindfleisch und Gemüse, oder nur Gemüse, serviert mit Kimchi.  
Udon noodle soup with beef and vegetables, or only vegetables, served with kimchi.  
Udon Noodles: Udon sind dicke, weiche Weizennudeln. (Udon are thick, soft wheat 
noodles.) 

   🥩25.00 Fr.  
 

    🥦23.00 Fr. 

Menu 10  BOKKEUM UDON 볶음 우동 🥩or 🥦 
Gebratene Udon-Nudeln mit mariniertem Rindfleisch oder Gemüse, serviert mit Kimchi.  
Stir-fried Udon noodles with marinated beef or vegetables, served with kimchi. Choice of 
spicy or mild. 

🥩25.00 Fr. 
 

    🥦23.00 Fr. 

 
Ⓥ Vegan 🥦Vegetarisch 🥩Enthält Fleisch 🅖 Ohne Gluten 
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